

SINMIEDO



ACABEMOS CON EL PLAN C Y VAYAMOS POR EL X

POR JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA

Ya logramos echar abajo el plan A y el B de Palacio Nacional, así que, sin duda, podemos también acabar con el plan C. Los planes del Presidente lo único que buscan es destruir nuestra democracia; tener instituciones electorales a su conveniencia y de su partido; tener un régimen totalitario, autoritario y centralista; y una Suprema Corte que deje de ser autónoma e independiente.

Afortunadamente, ninguno de los dos primeros planes resultó. El primero porque no alcanzó la mayoría parlamentaria, es decir, no contó con los votos que la Constitución exige para una reforma; y el segundo, por haber violado los procesos legislativos, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la echó abajo por inconstitucional.

Por ambos hechos enfureció el Presidente, y ahora quiere vengarse a través del Plan C, es decir, ganar la Presidencia con Claudia Sheinbaum y la mayoría parlamentaria en el Congreso, pero sabe, querido lector, eso también lo podemos echar abajo con nuestro voto. Votar por la continuidad de este Gobierno sería darnos un balazo en el pie, y aunque digan los de Morena que la elección ya está definida, eso es una falsedad, ya que las encuestas no tienen la última palabra, la verdadera y real encuesta será la del 2 de junio en las urnas, y es ahí donde se definirá el presente y futuro de México.

Esta elección no se trata de colores partidistas ni de ideologías, se trata de defender nuestras instituciones, nuestro patrimonio, nuestra democracia, nuestras libertades y derechos. De repetir Morena en la Presidencia en la figura de Sheinbaum, es seguir con los abrazos no balazos, con la falta de medicamentos y vacunas, con la impunidad con la que goza el crimen organizado, con la falta de apoyo a las mujeres, con una mala economía, con más pobreza, con un medio ambiente colapsado.

Por eso los invito a mirar el otro plan, el Plan X, un plan en donde las puertas de Palacio Nacional estarán abiertas para todas y todos, en donde los programas sociales seguirán intactos, porque es mentira que con Xóchitl Gálvez se acabarán, por el contrario, se mejorarán y se regresará el Seguro Popular, las estancias infantiles y las Escuelas de Tiempo Completo, así como muchos otros programas que este Gobierno destruyó.

Querido lector, no se crea todo lo que Morena y sus aliados le dicen. Ellos hacen y harán lo que el Presidente les diga, pues aunque Sheinbaum asegure que la que va a gobernar es ella, la realidad es que seguirá ejecutando lo que le diga el dedito de ya sabe quién.

FB: Josefina Vazquez Mota

@JosefinaVM